

El acto se ha celebrado en el C.C. El Molino en el marco de las Jornadas Solidarias.

EL AYUNTAMIENTO ENTREGA A CÁRITAS LOS 7.300 EUROS RECAUDADOS EN ACTIVIDADES SOLIDARIAS DURANTE 2014

Vva. de la Cañada, 2 de dic.- 2014.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado hoy al responsable de Cáritas Diocesana, Alonso Morera, un talón por importe de 7.300 euros. Dicha cuantía, que irá destinada a familias villanovenses con dificultades económicas, fue recaudada en el Mercadillo Solidario de Libros, la romería de San Isidro y el Campeonato Intercultural de Fútbol 7, este último celebrado el pasado fin de semana.

“Son los vecinos de nuestro municipio, aquellos que han participado y colaborado en las actividades organizadas por el Ayuntamiento con fines benéficos, los que hacen posible actos como el de hoy. Además, sabemos que a través de Cáritas Diocesana nuestra ayuda siempre llega a quienes más lo necesitan”, destacó el regidor, Luis Partida, quien avanzó que parte de la recaudación que se consiga el próximo año irá destinada a ayudar a un misionero diocesano de Villanueva de la Cañada que desarrolla su labor en Ecuador.

El acto, celebrado en el C.C. El Molino, ha contado con la presencia de los responsables de las parroquias de Villanueva de la Cañada, la junta directiva de la Asociación de Mayores, responsables de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina y concejales de la Corporación Municipal. Se enmarca dentro de las Jornadas Solidarias, organizadas por el Ayuntamiento hasta el próximo 13 de diciembre.